

## WMW AG

Messe-Allee 10B  
04158 Leipzig

**TELEFON/PHONE** +49 341 5204 60

**TELEFAX** +49 341 5204 617

info@wmwag.com

www.wmwag.com

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/** Herr Hamo Gregorian (Vorstand),

**MANAGEMENT** Herr Sebastian Hamann (Technischer Leiter Retrofit)

**MITARBEITER/EMPLOYEES** 20-49

**UMSATZ/TURNOVER** 2-5 Mio. €

**EXPORT** 10-25%

**ZERTIFIKATE/CERTIFICATES** DIN EN ISO 9001:2015



**STATUS** Finalist

**WIRTSCHAFTSZWEIGE** Herstellung von Werkzeugmaschinen für die Metallbearbeitung

**PRODUKTE** Bohrzentren | Plandrehmaschinen | Sonstige Drehmaschinen | Fräs- und Bohrzentren | Sonstige Schleifmaschinen | Sondermaschinen für die spanende Metallbearbeitung | Sonstige Bearbeitungszentren | Hydraulische Pressen | Sonstige mechanische Pressen | Sonstige zerteilende Werkzeugmaschinen

**ABNEHMERBRÄNCHEN** Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges

**KURZPROFIL** Die WMW AG ist seit 2001 in Leipzig kompetenter Partner für Überholung von Werkzeugmaschinen und Anlagen. Durch erweiterte Krankapazität von 64t bieten wir seit 2014 Retrofit auch für Schwermaschinen an. Durch innovative Modernisierung und unter Einhaltung der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG kann Ihre Maschine als Neumaschine deklariert werden. Aufwertung durch: Erneuerung von Elektro- und Steuerungselementen, Umrüstung auf neueste CNC-Technik, mechanische und geometrische Aufarbeitung, Überprüfung/Neulagerung der Spindeln, Umbau/Austausch von Hydraulik-/Pneumatik- und Schmier-systemen, Umbau bzw. Nachrüstung der Sicherheitseinrichtung einschließlich Schutzumhausung, Ausstellung einer EG-Konformitätserklärung. Als nach Qualitätsstandard ISO 9001 zertifiziertes Unternehmen ist es unser Anspruch, Ihren hohen Anforderungen gerecht zu werden.

**REFERENZEN** Maschinenservice Gera GmbH | Mansfeld Anlagenbau und Umwelttechnik AG | UNITECH-Maschinen GmbH | zirkon Druckmaschinen GmbH | Ashbal Chemi Co. L.T.D. | Ferroplast Z.E.D. Rybicky Sp. J. | LUX-LIGHT Sp. z o.o

**STATUS** Finalist

**BRANCHES OF ECONOMY** Manufacture of metal forming machinery

**PRODUCTS** Drilling centres | Facing machines | Miscellaneous lathes | Milling and drilling centres | Miscellaneous grinding machines | Special machines for metal cutting | Miscellaneous machining centres | Hydraulic presses | Miscellaneous mechanical presses | Miscellaneous dividing machine tools

**INDUSTRIES** Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery

**SHORT PROFILE** Since 2001, the WMW AG is a competent partner for the overhaul of machine tools and equipment in Leipzig. Through advanced crane capacity of 64t, we offer also retrofit for heavy machinery since 2014. Through innovative modernization and under compliance with the Machinery Directive 2006/42/EC your machine can be declared as a new machine. Appreciation by: renewal of electrical and control cabinets, conversion on latest CNC technology, mechanical and geometric workup, review/new bearings of the spindles, modification/replacement of hydraulic/pneumatic and lubrication systems, retrofitting of safety equipment including protective enclosure, issue an EC declaration of conformity. As a certified company according to the quality standard ISO 9001, it is our aim to meet your exact requirements.

**REFERENCES** Maschinenservice Gera GmbH | Mansfeld Anlagenbau und Umwelttechnik AG | UNITECH-Maschinen GmbH | zirkon Druckmaschinen GmbH | Ashbal Chemi Co. L.T.D. | Ferroplast Z.E.D. Rybicky Sp. J. | LUX-LIGHT Sp. z o.o

